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Treffen / Begrüßung 

Michaela Weiss berichtete von einer sehr guten Resonanz bei der elek-
tronischen Umfrage unter den Hochschulstudenten der Deutschen 
Bundesbank. Es gibt 186 Rückläufer. Die Umfrage wurde mit Stichtag 
01.09.2018 beendet. 
Details werden nun ausgewertet und in der nächsten Sitzung vorgestellt. 
Dann soll auch geprüft, welche Relevanz die Antworten für die künftige 
Arbeit in den Arbeitsgruppen haben. Vor allem bezüglich des Angebotes 
für jüngere Menschen erhofft man Antworten.

Karl-Heinz Boll wird Christof Wolf befragen, welche Infoquellen seitens 
der Hochschule momentan den Studenten angeboten werden.

Seitens der Arbeitsgruppe wird die Notwendigkeit einer Plattform für In-
formationen in der Stadt Hachenburg gesehen. Ob dies im Rahmen des 
bestehenden Internetauftrittes www.hachenburg.de möglich ist, ist zu 
prüfen. Hier ist allerdings auch die Abstimmung mit den anderen Arbeits-
gruppen notwendig.

Frau Krüger teilt mit, dass im Parkhotel fünf abteilbare Tagungsräu-
me vorhanden sind. Beim Stehempfang sind ca. 750 Personen und bei 
einem Bankett mit 10-er Tischen ca. 350 Personen unterzubringen. Die 
Zufahrtsituation wird nochmals erläutert. In Kürze soll der Bauantrag 
für das Parkdeck eingereicht werden. Es wird der Wunsch geäußert, die 
Burggartenplanungen voranzutreiben und bereits im Sommer/Herbst 
2019 ein besseres optisches Erscheinungsbild im Burggarten zu schaf-
fen. Die Minigolf-Anlage sollte unbedingt erhalten und ggf. gefördert 
werden.

Carl-Otto Ames hat – wie gewünscht – die Beschilderung in Hachenburg 
kritisch unter die Lupe genommen. Das Ergebnis: Die Beschilderun ist 
ungenügend: lückenhaft und nicht ausreichend. Neben einer Vervollstän-
digung ist die Pflege und Sichtbarkeit ein wichtiges Thema. Karl-Heinz 
Boll wird sich nach Verantwortlichkeiten erkundigen. Wünschenswert 
wäre eine Begehung mit den jeweils für die Beschilderung Verantwort-
lichen.
Impuls: „Hachenburg putzt sich heraus: Schilder-Säuberung“

Christine Sassenrath-Webler berichtet über Bemühungen Unterlagen 
über den Löwen-Guide bei der Druckerei Hachenburg zu erhalten und 
auf dieser Grundlage eine Neufassung zu erarbeiten, die sicherlich auch 
digital zur Verfügung zu stellen wäre.
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Barbara Hombach berichtet über Kontakte zu der Firma Querbeet, die 
Segway-Fahrzeuge und Touren anbietet:  www.querbeet-tours.de . Die 
Firma ist auch auf dem Tourismustag am 19. September in der Wester-
wald-Brauerei vertreten. Das Unternehmen ist sehr an einer Zusammen-
arbeit interessiert. Angeboten werden geführte Touren, zu denen sich 
Teilnehmer anmelden müssen. Mehr Infos folgen.

Michaela Weiss schlägt die Einrichtung eines Baumwipfelpfades analog 
www.baumwipfelpfad-saarschleife.de/saarschleife im Bereich Hachen-
burg vor. Die Kosten dort betrugen ca. 5,4 Mio. Euro. Zunächst sollen 
auch unter dem Gesichtspunkt einer guten Anbindung Standortüberle-
gungen angestellt werden. Vorgeschlagen wird auch ein Kontakt zu Dirk 
Hennig vom Forstlichen Bildungszentrum. Michaela Weiss und Barbara 
Hombach kümmern sich um die Thematik.

Nächster Termin zum Treffen der Arbeitsgruppe:
23.10.2018 · 19.30 Uhr
Gasthaus Weißes Ross
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